

平成 23 年 6 月 7 日 (火)

中日新聞朝刊

国際仏教博物館関連記事

日本の仏教全般を紹介

本願寺文化
興隆財団

スリランカの博物館

京都

本願寺文化
興隆財団(京

都市山科区)が、スリ

ランカ中部の古都キャン
ディに五月二十日に
開館した国際仏教博物
館にある日本コーナー
の展示を担当し、概要
を発表した。

博物館は五月にオー
プン。世界遺産でもあ
る「仏歯寺」が運営し
ている。

建物は同寺院近くに
ある英国統治時代の旧
裁判所を使用。日本を
はじめスリランカ、イ
ンド、中国など十六の



スリランカのラジャパクサ大統領(左)に展示物の説明をする本願寺興隆交流財団の大谷暢順理事長(右)。スリランカ中部のキャンディで(同財団提供)

や日蓮宗、曹洞宗などが所有している仏像や
仏具、曼荼羅図など約
三十点を展示。日本の
仏教を紹介するDVD
の放映もしている。

開館式には、同国を
訪問した財団の大谷暢
順理事長が、スリラン
カのラジャパクサ大統
領らを案内した。財団
は「宗派別でない日本
仏教全般の概説と文化
を易しく紹介した」と
説明している。
(増村光俊)